

Anuncian cierre de fronteras en Bolivia como medida por el coronavirus



La Paz, 17 mar (RHC) La presidenta del gobierno de facto en Bolivia, Jeanine Áñez, anunció el cierre de las fronteras a partir del 19 de marzo como una medida para enfrentar el coronavirus.

Su ministro de Salud, Aníbal Cruz, confirmó el caso número 12 de coronavirus en el país suramericano, el cuarto en el departamento de Santa Cruz.

Se trata de una mujer de 30 años que llegó el miércoles pasado de Cataluña, España, detalló en conferencia de prensa y actualmente se encuentra aislada, del mismo modo los contactos de la infectada permanecen en cuarentena, enfatizó.

También dijo que las dos primeras pacientes que dieron positivo serán dadas de alta en las próximas horas.

El funcionario instó a la población a seguir las medidas de prevención para evitar la propagación de la enfermedad.

En este escenario de aumento de casos, el Concejo Municipal de Santa Cruz comunicó que a partir del jueves y hasta el domingo se declarará cuarentena en el municipio para prevenir la propagación del nuevo coronavirus.

Ayer, el líder de la bancada del Movimiento al Socialismo (MAS) del senado de Bolivia, Efraín Chambi, instó al gobierno de facto a restablecer la relaciones diplomáticas con Cuba y solicitar su ayuda para enfrentar la Covid-19.

Chambi llamó la atención a las autoridades del país suramericano sobre la necesidad de medicamentos y personal especializado de la isla para tratar la enfermedad, sobre todo en áreas periféricas y rurales, donde la atención médica no es óptima.

'Esperemos que el nivel central del Estado haga eco de este llamado, tomando en cuenta que los medicamentos que tiene Cuba ha contribuido en mitigar esta enfermedad', dijo el senador del MAS en conferencia de prensa.

Con igual propósito se pronunció este lunes el presidente de la Cámara de Diputados de la Asamblea Legislativa Plurinacional de Bolivia, Sergio Choque, quien confirmó que esa instancia solicitará ayuda a La Habana.

La solicitud de ayuda a la isla caribeña tiene respaldo en ambas cámaras del legislativo donde el MAS es mayoría, y se contrapone a la actitud del gobierno de facto que cortó las relaciones diplomáticas con La Habana y propició la salida de la Brigada Médica Cubana, dejando así en estado precario el sistema sanitario.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/217026-anuncian-cierre-de-fronteras-en-bolivia-como-medida-por-el-coronavirus>



Radio Habana Cuba